



Vorlage Nr. 18-O-08-0028

Az.:

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 6. Dezember 2018

Mobilitätsstation Poststraße (SPD)

Unter der Überschrift „Vom Auto direkt in den Bus“ berichtet der Wiesbadener Kurier am 4.12 über die Inbetriebnahme der ersten von zehn geplanten Mobilitätsstationen an der Haltestelle „Kahle Mühle.“ In dem Artikel ist, ebenso wie in der Pressemitteilung der Landeshauptstadt Wiesbaden vom 3.12., nachzulesen, dass noch in diesem Jahr neun weitere Mobilitätsstationen eingerichtet werden sollen. Dazu gehört auch die Haltestelle „Bierstadt Poststraße.“

Nach der Pressemitteilung beinhalten die zehn Mobilitätsstationen je nach Ausstattung unterschiedliche multimodale Angebote. Genannt sind: Fahrkartenautomat, Dynamische Fahrgastinformationsanzeige, Fahrradvermietsystem, Park + Ride, Radabstellanlage, Mobilitäts-Info, Carsharing, E-Ladestation, Taxi, Parkplatz, und „Ihr Standort“-Informationen.

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird gebeten,

1. den Ausbau der Mobilitätsstation Poststraße dem Ortsbeirat bei der nächsten Sitzung am 31.1.2019 vorzustellen,
2. geplante Maßnahmen bis nach der Ortsbeiratssitzung zurückzustellen.
3. mitzuteilen, wie diese Mobilitätsstation zu dem im Verkehrsentwicklungsplan 2030+ genannten Mobilitätsstandort Fichten zu sehen ist

Beschluss Nr. 0076

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher